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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

LINCHAMIENTO 
EN HUAUCHINANGO

  EL HOMBRE LINCHADO, DANIEL PICAZO ERA ASESOR DE UNA DIPUTADA FEDERAL PANISTA EN SAN LÁZARO
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EFICACIAEFICACIA
CONFIRMA EUA EN BEBÉS, CONFIRMA EUA EN BEBÉS, 
DE VACUNA ANTICOVID-19 DE VACUNA ANTICOVID-19 

DE MODERNADE MODERNA
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La SEP instalará 
paneles solares en 
69 instituciones 
educativas
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Entrega Rectora 
Lilia Cedillo Ramírez 
equipo de cómputo 
a personal de 
Contraloría de la BUAP
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INAI pide a Cofepris 
transparentar información 

sobre vacunas a menores 
de 5 a 11 años de edad

El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez realizó la presentación de su informe de los primeros 240 días, 
donde emitió un mensaje para los secretarios y el personal que integra su equipo de trabajo, ya que, les pidió actuar con 
honestidad y seriedad, además, aseguró que se continúan impulsado acciones para terminar con la violencia de género. 
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En su 1ra semana 
de operación, por 
parquímetros se 
recaudan 35 mil 
095 pesos

EN SU INFORME, EDUARDO RIVERA PIDE A SU EN SU INFORME, EDUARDO RIVERA PIDE A SU 
EQUIPO DE TRABAJO HONESTIDAD Y SERIEDAD EQUIPO DE TRABAJO HONESTIDAD Y SERIEDAD 

MIER PARTICIPA EN ARRANQUE DE MIER PARTICIPA EN ARRANQUE DE 
CAMPAÑA DE MORENA PARA 2024CAMPAÑA DE MORENA PARA 2024
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ANGELOPOLITANAS

ENTREGA RECTORA LILIA CEDILLO EQUIPO DE CÓMPUTO A 
PERSONAL DE CONTRALORÍA GENERAL DE LA INSTITUCIÓN

Se cumplieron ocho meses de la gestión de Eduardo 
Rivera y lo que falta será el trabajo más intenso.
El presidente municipal presentó ayer su informe 
de los primeros 240 días, pidió a los secretarios 
y el personal que integra su equipo actuar con 
honestidad y seriedad, además, aseguró que se 

continúan impulsado acciones para terminar con 
la violencia de género.
“Hemos arrancado con fuerza hemos arrancado con determi-
nación y no nos vamos a detener, a mi equipo aquí presente y a 
quienes trabajan en el gobierno municipal les digo, no perdamos 
de vista que nuestro único objetivo es dar resultados, entre-
garles buenas cuentas a las poblanas y a los poblanos”, dijo.
Rivera Pérez pidió que las calles del Centro Histórico al igual 
que de las colonias del municipio, se sigan recorriendo, pues 
de esta forma hay cercanía con la gente. Además, dijo que la 
unidad y apoyo debe prevalecer.

Ayer Morena arrancó su trabajo político con miras 
a 2024. Todo se llevó a cabo en Toluca y empezó 
con un desayuno y reunión de trabajo para después 
llevar a cabo un acto masivo. Al evento y del brazo 
del secretario de Gobernación y presidenciable, 
Adán Augusto López, llegó el poblano Ignacio Mier, 

coordinador de los diputados federales.
El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado anunció 

que en un año de realizará la encuesta para elegir al candidato o 
candidata a la Presidencia por parte del movimiento de la cuarta 
transformación, y aseguró que cualquiera podrá participar.
Tras asegurar que “ninguna persona va a sustituir el liderazgo 
de Andrés Manuel López Obrador”, agregó que la continuidad 
del movimiento depende de la unidad. Por ello, hizo un llamado 
a los interesados a la candidatura presidencial a que participen 
el próximo año en una primera encuesta. Después se obtendrán 
a los finalistas que estarán en la contienda.
En el evento organizado en Toluca, Mario Delgado también 
anunció que harán una renovación de consejos y comités direc-
tivos para preparar al movimiento para la organización de las 
elecciones en 2023 y 2024.
Al mitin realizado en Toluca acudió la plana mayor de Morena, 
incluyendo a los aspirantes a la presidencia: Claudia Sheinbaum, 

Marcelo Ebrard y Adán Augusto López.

El Congreso local estudia la iniciativa que pro-
pone sancionar hasta con 5 años de prisión y 
48 mil 100 pesos a los notarios que incurran en 

al menos cuatro faltas, entre las que destaca la simulación de 
transferencias bancarias.
Además, cuando evadan desempeñar sus funciones y actividad 
de manera personal, que incumplan con el pago de impuestos 
y derechos.
Así lo especifica el proyecto que el gobernador, Luis Miguel 
Barbosa, envió a finales de esta semana al Congreso local, 
donde propone reformar el artículo 244 Bis del Código Penal 
del estado.

Vecinos de Papatlazolco, Huauchinango lincharon 
y quemaron a un joven asesor político la noche 
del viernes. Daniel Picazo, tenía 31 años y 
era originario de la zona. La familia dice que 
debió perderse entre las comunidades de 
Huauchinango, donde fue interceptado por 
una turba que acabó con su vida.
Los vecinos afirmaron que andaba merodeando 
con una furgoneta, acompañado de otra per-
sona, y que pretendía llevarse a un menor, a 
quien zarandeó. 
Los habitantes han señalado que en la comuni-

dad se había extendido el rumor por mensajes de WhatsApp 
de que había personas con la intención de robar niños por la 
zona, por lo que instaban a proteger a sus familias. Se corrió 
la voz de que en la furgoneta de Picazo trataban de meter a un 
menor y todos se organizaron para detenerlos.
La persona que viajaba con él pudo escapar. Al joven asesor 
de una diputada del Estado de México -no ha trascendido la 
identidad de ella ni el partido- lo golpearon y lo llevaron a las 
canchas deportivas donde lo ataron, lo rociaron con gasolina 
y lo quemaron, cuando aún tenía signos vitales.
Al sitio acudieron policías, pero los habitantes del lugar les 
impidieron el paso y, cuando por fin tuvieron acceso, ya no 
se podía hacer nada por él. Se ha contado que participó una 
treintena de vecinos en la detención del joven y hasta 200 
vieron lo que ocurría.
En el caso de Huauchinango se desconoce si hay detenidos, la 
Fiscalía ya está sobre el asunto. En ocasiones, estas poblaciones 
están acostumbradas a impartir justicia siguiendo sus usos y 
costumbres con escaso o nulo ajuste al Estado de Derecho. 
Las manifestaciones más terribles de estas falsas tradiciones 
son los linchamientos.
El ayuntamiento condenó lo sucedido y defendió los proce-
dimientos legales para combatir los delitos: “Siempre vamos 
actuar conforme a la ley, ya que la justicia por propia mano, no 
es justicia, sino barbarie”, han dicho.
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50 equipos que servirán para 
desarrollar sus actividades 
sustantivas

Al reconocer la importancia del trabajo que realizan las 
diferentes áreas que integran la Contraloría General de 
la BUAP, la Rectora Lilia Cedillo Ramírez hizo entrega de 
50 equipos de cómputo para que sean aprovechados en 
las tareas sustantivas de este órgano interno de enlace, 
control y gestión administrativa y presupuestaria.

Acompañada del titular de la Contraloría General, 
Francisco Tenorio Martínez, así como de la subcontralora 
Lisbeth Martínez Morales, la Rectora de la BUAP reconoció 
la trascendencia de la labor que desarrollan en la univer-
sidad, porque “somos una institución pública y tenemos la 
obligación de ser transparentes y abiertos, y esa respon-
sabilidad recae principalmente en el área de Contraloría”.

Esta dependencia universitaria “nos permite ser discipli-
nados y cumplidos, porque nos damos cuenta de la impor-
tancia de entregar cuentas claras a la sociedad”, agregó.

Por su parte, el maestro Francisco Tenorio Martínez 
agradeció el apoyo de la doctora Lilia Cedillo, así como la 
confianza que deposita en cada uno de los miembros de 
este órgano encargado de vigilar la adecuada aplicación 
del patrimonio de la institución.
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MÉXICO REGISTRÓ EN LAS ÚLTIMAS 
24 HORAS 2 MIL 582 CONTAGIOS Y 8 

MUERTES POR COVID-19
La Secretaría de Salud informó este domingo que México 
suma 5 millones 823 mil 844 casos y 325 mil 194 muertes 
por COVID-19

ADEMÁS DE ARMAS, UCRANIA 
NECESITA PRÓTESIS PARA LOS 

MUTILADOS
Los militares en Ucrania repiten que necesitan armas, pero 
en el caso del centro de rehabilitación de mutilados en 
Dnipro lo que esperan son prótesis

TERMINAR SEGUNDO “NO ESTÁ 
NADA MAL”, AFIRMA ‘CHECO’ PÉREZ 

TRAS GP DE AZERBAIYÁN
‘Checo’ Pérez hizo un recuento de los contratiempos 
que sufrió durante el GP de Azerbaiyán y lo llevaron a 
finalizar en segunda posición

GOOGLE IMPULSARÁ 
TRANSFORMACIÓN DIGITAL EN 

AMÉRICA LATINA CON MIL 200 MDD
Google presentó un proyecto de inversión en América 
Latina a cinco años y basado en cuatro pilares para 
impulsar la transformación digital de la región
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DEL REPORTERO

A Hipólito Contreras, periodista 
profesional. QDEP 

Con la comodidad que genera gobernar por lo menos 
22 estados de la República y la seguridad de que 
su oposición no es por ahora competitiva, Morena 
arrancó ayer domingo en Toluca su ruta rumbo a 2024 
con una reunión entre aspirantes a la Presidencia de 
República y un acto masivo.
El encuentro fue encabezado por el secretario de 
Gobernación, Adán Augusto López; la jefa de gobierno 
de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; y el 
canciller Marcelo Ebrard.
El líder nacional de Morena, Mario Delgado, argu-
mentó que él no invitó al coordinador de senadores, 
Ricardo Monreal, porque la reunión la convocó el 
titular de Gobernación. Sin embargo, al preguntarle 
a éste, dijo que él tampoco convocó a los asistentes. 
Al encuentro asistió el coordinador de los diputados 
de Morena, el poblano Ignacio Mier.
La reunión, a la que fueron convocados gobernadores 
en funciones y electos, y algunos secretarios de Estado, 
fue para llamar a la unidad rumbo a 2024.
“La idea es convivir los gobernadores, funcionarios, es 
nuestro día de asueto. Yo creo que Morena está unido, 
está asentado ya en el País y creo que se tiene que 
trabajar ahora en la organización. ¿A poco un partido 
que el día de hoy va a gobernar 22 de 32 estados no 
está fortalecido?», afirmó el secretario de Gobernación.
Sheinbaum propuso que además de unidad se requiere 
convicción rumbo a 2024. “(A partir de ahora se 
requiere) unidad y convicción y mucha transformación. 
Unidad con el pueblo, convicción y sobre todo mucha 
honestidad en lo que hacemos”, resaltó.
Por su parte Marcelo Ebrard confió que hacia la elección 
presidencial exista piso parejo, tanto al interior del 
gobierno federal como de la dirigencia. “Necesitamos 
unidad y trabajo en conjunto. Tiene que haber piso 
parejo, vamos a ver qué nos plantean ahora”, indicó.
El encuentro fue previo a la concentración masiva 
“Unidad y Movilización para que siga la Transfor-
mación”, convocada por la dirigencia nacional en la 
explanada del Teatro Morelos, y con la cual arranca 
la organización rumbo a 2024, pasando por las elec-

ciones en 2003 del Estado de México y Coahuila.
Al encuentro asistieron los mandatarios de Baja Cali-
fornia Sur, Campeche, Chiapas, Michoacán, Nayarit, 
San Luis Potosí y Sinaloa. De los cuatro que resultaron 
electos el domingo pasado estuvieron Mara Lezama, 
de Quintana Roo; Salomón Jara, de Oaxaca; y Américo 
Villarreal, de Tamaulipas. Así como Nora Ruvalcaba, 
quien compitió y perdió en Aguascalientes.
Aunque no fueron invitados los aspirantes a la guber-
natura del Estado de México, como Higinio Martínez 
y Horacio Duarte, sí llegó la secretaria de Educación, 
Delfina Gómez. ¿No invitaron a los aspirantes? ¿Eso 
quiere decir que usted será la candidata?, le pregun-
taron los reporteros. “No, aún no hay nada. Ya nos 
darán indicaciones los dirigentes”, dijo Gómez.
También invitaron a las secretarias de Seguridad, Rosa 
Icela Rodríguez; y del Trabajo, María Luisa Alcalde; 
y el vocero presidencial, Jesús Ramírez.
Mario Delgado afirmó que entre los trabajos de organización 
están la definición de comités en casa sección electoral y 
la renovación de algunos órganos de dirección internos.
“Es una reunión de trabajo en donde hemos convocado 
a los gobernadores de nuestro movimiento, a los gober-
nadores electos, a quienes participaron también en el 
proceso, vamos a hacer un balance de la jornada electoral.
“Evidentemente tenemos elecciones en Estado de 
México y Coahuila, vamos a empezar a organizarnos 
ya, hoy empezamos ese proceso de organización, 
también tenemos que impulsar las reformas del pre-
sidente en el Congreso, específicamente la reforma 
electoral y la reforma de la Guardia Nacional”, indicó.
Precisó que es necesario preparar al movimiento con 
dos años de anticipación para el 2024. “Para que llegue 
fuerte, organizado y unido. Organizar a los comités, 
tenemos que lograr la meta de tener por lo menos 
un comité de defensa de la cuarta transformación 
en cada sección electoral, así de ambicioso va a ser 
nuestro plan de organización para 2024”, añadió.
En este momento el escenario de Morena parecer el 
mejor y este tipo de reuniones con todos los presi-
denciables, los gobernadores de su partido, secreta-
rios de Estado, legisladores y dirigentes estatales se 
llevarán a cabo los domingos a partir de esta fecha. 
Está aquí 2024 y por ahora nadie frena a Morena 
y a su líder y guía, Andrés Manuel López Obrador.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
De la nada, se envalentonó Alejandro Moreno, direc-
tivo del PRI nacional, divulgando en redes sociales, 
una conversación evidentemente privada con Manuel 
Velasco, personaje que lo mismo recomienda jefes 
policiacos que lleva recados adonde le indiquen.
Moreno hizo pasar a Velasco como el perseguidor 
que lo amenazaba. Basta escuchar un par de veces 
la llamada filtrada a los medios, para entender que 
el exgobernador de Chiapas solo es el agorero de 
las malas noticias para el priista.
En la mente de Alejandro Moreno, Manuel Velasco 
lo amenaza por órdenes de Adán Augusto López, 
secretario de Gobernación federal, a unos días de 
que se realizara la votación por la Reforma Eléctrica.
Por su parte, Ricardo Monreal señaló atinadamente 
la metedura de pata del priista: “Para mí, primero, 
es de mala idea, es una mala conducta que entre 
políticos se graben porque es una falta de confianza 
y de honor a la palabra. Para mí fue indebido la filtra-
ción de ese audio y, sobre todo, lo que advierto en 
él, es que el senador Manuel Velasco intentaba ser 
un amigable componedor para que no se crispara 
más el ambiente político”.
Dice el periodista Darío Celis que el presidente del 
PRI está engallado porque “pactó hace unos cinco 
meses con representantes del gobierno de Joe Biden, 
garantizar que la bancada del tricolor en la Cámara 
de Diputados se mantendría cohesionada para votar 
en contra de la reforma eléctrica del inquilino de 
Palacio Nacional. A cambio obtendría la seguridad 
y protección de la Casa Blanca”.
“Vamos a ver hasta dónde le alcanza al dirigente 
priista”, remata Celis.
Y tiene razón. Moreno está abriéndose solito, dema-
siados frentes. Y la fama que tiene de no ser puntual 
en el cumplimiento de sus promesas y pactos políticos 
con otros partidos de oposición, puede terminar en 
un abismo que lo devore.
Solo él puede identificar si está haciendo la apuesta 
correcta en un mar embravecido.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Mayo con mas de 100 asesinatos: 
arzobispo Víctor Sánchez

El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, lamentó 
la violencia que existe en el país, al colocar a Mayo como el 
mes más violento con más de 100 asesinatos, pues men-
cionó que es cuando más se debe de fortalecer la fe e 
iluminar los entornos donde vivimos, por lo que hay que 
trabajar para recomponer el tejido social, desde las comu-
nidades, desde las familias y el entorno en el que se vive.

En su tradicional misa dominical, el prelado destacó que 
mayo fue el mes más violento en México, por lo que dijo 
que algo se tiene que hacer y trabajar en este aspecto.

Citó las palabras del Papa Francisco, de caminar en 
sinodalidad, la cual comenzó su andadura superando las 

-
pecialmente por parte de algunos sacerdotes.

Finalmente, dijo que desde los grupos sinodales se 
lanzan dos ideas para avanzar en la misión de la Iglesia: 
la conversión personal y la proximidad. Una fuerte con-
versión personal, comunitaria y pastoral a través de la 
oración, los sacramentos y la formación. Y la proximidad, 
siendo una Iglesia que escucha, acompaña y se hace 
presente donde están quienes necesitan tanto acompa-
ñamiento material como espiritual.  ALMA MÉNDEZ

SEP instalará paneles solares 
en 69 instituciones educativas
La Secretaría de Educación y la Agencia de Energía del 

Solares”, en el cual se instalarán 2 mil 623 paneles solares 

 Al respecto el titular de la SEP, Melitón Lozano Pérez 
señaló que, esta acción fomentará el ahorro energético en 
los planteles educativos, los cuales estarán interconecta-
das con un sistema fotovoltaico distribuido en: Centros de 
Atención Múltiple (CAM), preescolares, primarias, secunda-
rias, telesecundarias y bachilleratos, así como 33 Centros 

mil 35 aprendientes, informó Jorge Emilio Barber, director 
general de la Agencia de Energía del Estado de Puebla.

 Lozano Pérez, mencionó que los paneles solares tam-
bién pueden proporcionar energía renovable, limpia y dis-
ponible, además de que profesores y alumnos podrán cono-
cer las ventajas que tiene el uso de la energía fotovoltaica. 
Agregó que esta es una acción permanente, y que en dis-
tintas etapas habrán de incorporase más escuelas.

 Finalmente, se destacó que el convenio también ten-

al aprovechamiento de los recursos naturales de manera 
racional, en el ámbito económico al generar empleos para 
los habitantes de las localidades; las escuelas contribuirán 
a mitigar las emisiones de contaminación y habrá una difu-
sión del uso de energías renovables.  ALMA MÉNDEZ
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Cerca de 6 mil aspirantes a la BUAP presentan su examen de admisión

SUNTUAP INICIA 
CAMPAÑA DE AFILIACIÓN 
Y REAFILIACIÓN A 
TRABAJADORES BUAP
El Sindicato Unitario de Trabajadores 
de la Universidad Autónoma de Puebla 
(Suntuap), informó que a partir de esta 

Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP).

La campaña se efectuará de manera 
virtual a través de los medios digitales, 
en particular vía la Página Electrónica 
(www.suntuap.mx), así como las visitas 
de brigadas sindicales de las Unidades 
Académicas y Centros Laborales en 
general y en nuestro local sindical (21 
Oriente. No. 11, Colonia El Carmen, tel. 
2222376229), en un horario de 09:00- 
18:00 horas.

Mencionaron que es necesario que 
el sindicato realice este proceso para 
dar cumplimiento a lo contenido en 
la Constitución Política de los Estados 
Unidos Mexicanos, para promover, ejer-
cer y proteger sus intereses legítimos de 
orden político, económico, social, cultu-
ral, profesional y sindical, a través de su 
Contrato Colectivo de Trabajo (CCT).

Es por ello, que desarrollarán esta 
campaña para poder tener un acerca-
miento con todos los trabajadores uni-

 ALMA MÉNDEZ

Autoridades dan a conocer las 
medidas ambientales para el 
cuidado de la laguna de Alchichica
La Secretaría de Medio Ambiente, 
Desarrollo Sustentable y Ordenamiento 
Territorial del Gobierno de Puebla 
(SMADSOT) y la Comisión Nacional del 
Agua (Conagua), organismo administra-
tivo desconcentrado de la Secretaría de 
Medio Ambiente y Recursos Naturales 
(Semarnat), informan a la ciudadanía 
sobre la importancia ambiental la la-
guna de Alchichica, en el municipio de 
Tepeyahualco, Puebla, y de las medidas 
que coordinan los gobiernos estatal y fe-
deral para su protección.

Lo anterior en relación al comunicado 
emitido el pasado 10 de junio por la em-
presa Gran Retto, mediante el cual indica 
que “no podrá ser llevada a cabo la 5ta edi-
ción del evento Aguas abiertas, Gran Retto 
Alchichica”. En ese sentido, es importante 
señalar que no hubo ninguna solicitud para 
hacer uso del lugar. Fue hasta el 8 de ju-
nio del presente año que la SMADSOT tuvo 
conocimiento sobre la intención de realizar 
dicha actividad en la laguna de Alchichica, 

Operaciones de la empresa señalada, Luis 
Mario Villareal Vélez. Fue el primer y único 
contacto que se tuvo. 

La laguna de Alchichica es conside-
rada de gran importancia ecológica, con 
características naturales y ambientales 
únicas, las cuales lo revisten a nivel local, 
nacional e internacional. Forma parte del 
Área Natural Protegida de jurisdicción es-
tatal Lagos de Tepeyahualco y Guadalupe 
Victoria, decretada desde el año 2018. 
Asimismo, al ser catalogado como Bien 
de la Nación, adquiere carácter federal a 
cargo de la Comisión Nacional del Agua.

Este lugar posee características úni-
cas de salinidad, potencial para funcionar 
como sumidero de dióxido de carbono; 
presenta además un anillo de estroma-
tolitos, estructuras órgano-sedimentarias 
formadas por cianobacterias y carbonato 
de calcio. Son considerados como uno de 
los registros de vida más antiguos en el 

-
jación de carbono, liberación de oxígeno, 

alimento y refugio para otros organismos.
De igual forma, alberga una gran 

cantidad de especies microendémicas, 
es decir, que su distribución es tan res-
tringida que solo existen en este lago. 
Al momento se conocen 18 especies, 
entre las que destacan el ajolote, así 
como el charal de Alchichica, ambos en-

NOM-059-SEMARNAT-2010, bajo el es-
tatus de Sujeta a Protección Especial y 
Amenazada, respectivamente.

Cabe mencionar que los estromato-
litos funcionan como una barrera física, 
que impide la entrada de materiales den-
tro del lago, evitando cambios drásticos 
en el PH del agua. Funcionan como al-
macén de carbono, lo cual contribuye a la 
disminución del efecto invernadero y del 
calentamiento global.

Todas estas características, sumadas a 
la biodiversidad presente en la zona, nos 
brindan servicios ambientales importan-
tes para el bienestar de la sociedad. Por 
estas razones, para poder realizar even-
tos o actividades dentro de la laguna y 
en su zona aledaña es indispensable lle-
var a cabo acciones de coordinación con 

evitar impactos negativos.
Es importante señalar que el hecho 

de que este evento se haya realizado en 
ocasiones anteriores, no exime a la orga-
nización del cumplimiento de las obliga-
ciones y responsabilidades que marca la 
ley ambiental, por lo que la Conagua, la 
Semarnat y la SMADSOT seguirán atentas 
a todas aquellas actividades que se pre-
tendan realizar en el sitio, con el objetivo 
de proteger estos ambientes que ofrecen 
servicios importantes para el bienestar 
de los habitantes de la zona y de nuestro 
país.  ALMA MÉNDEZ

Cerca de seis mil aspirantes están pre-
sentando diariamente el examen de ad-
misión para ingresar a la máxima casa 
de estudios de Puebla, informó la rec-
tora Benemérita Universidad Autónoma 
de Puebla (BUAP), Lilia Cedillo Ramírez.

Asimismo, enfatizó que a quienes 
detectan con síntomas Covid-19 les ha-
cen prueba de antígenos y en caso de 
dar positivo, les posponen su examen, 
para que lo pueda realizar en línea y 
evitar poner en riesgo a más estudian-
tes, sobre todo a los foráneos.

La rectora de la BUAP puntualizó 
que las carreras más solicitadas son: 
Medicina; Derecho; Artes visuales; 
Cinematografía; Gastronomía; Ciencias 
exactas; Ingenierías y Diseño gráfico.

La también investigadora reiteró 
que los estudiantes tendrán un lugar 
en la casa de estudios sólo mediante 
examen de admisión y reiteró su peti-
ción de denunciar a quien quiera extor-
sionarlos.  ALMA MÉNDEZ

LA RECTORA DE LA BUAP PUNTUALIZÓ QUE LAS CARRERAS MÁS SOLICITADAS SON: MEDICINA; DERECHO; ARTES VISUALES; CINEMATOGRAFÍA; 
GASTRONOMÍA; CIENCIAS EXACTAS; INGENIERÍAS Y DISEÑO GRÁFICO. FOTO: 

LA LAGUNA DE ALCHICHICA ES CONSIDERADA DE GRAN IMPORTANCIA ECOLÓGICA, CON CARACTERÍSTICAS NATURALES Y AMBIENTALES 
ÚNICAS, LAS CUALES LO REVISTEN A NIVEL LOCAL, NACIONAL E INTERNACIONAL. FORMA PARTE DEL ÁREA NATURAL PROTEGIDA DE 
JURISDICCIÓN ESTATAL LAGOS DE TEPEYAHUALCO Y GUADALUPE VICTORIA, DECRETADA DESDE EL AÑO 2018. FOTO: 
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En la primera semana del funcionamiento del programa de 
parquímetros, el Ayuntamiento de Puebla recabó 35 mil 095 
pesos según el informe de la página de transparencia del 
gobierno municipal de Puebla.

Fue el viernes 3 de junio cuando comenzó la operación 
de los parquímetros, donde se puedo apreciar que diferentes 
conductores aún no tenían conocimiento de cómo usar este 
método de estacionamiento, es por ello que los supervisores 
de movilidad, se encargarían de apoyar aclarando dudas.

Según el informe del recurso que recabó el Ayuntamiento, 
cada día, el gobierno municipal estaría ganando 5 mil 013 
pesos aproximadamente, tomando en cuenta que varios au-
tomovilista no pagan multas.

Es importante recordar que el método de operación de 

los parquímetros es de lunes a viernes de 8:00 AM a 10:00 
PM mientras que, los días sábados es de 8:00 AM a 2:00 PM, 
los domingos será libres, es decir gratuito, pero sólo en las 
vialidades con estacionamiento permitido. 

Además, se establecieron tres formas de pago, una es 
a través de la aplicación para celulares “Parkimovil”, donde 
el usuario tendrá que darse de alta, registrar su placa y las 
horas que usará el estacionamiento.

-
grama de “Estacionamiento Rotativo”, estos se pueden iden-

Mientras que la tercera opción es enviando un mensaje SMS 
desde el celular con el número de la placa al 25505. En automá-
tico, quedará registrado en la aplicación.  SILVINO CUATE

En 240 días de 
gobierno, Eduardo 
Rivera ha logrado la 
desarticulación de 
77 células delictivas
El presidente Eduardo Rivera Pérez realizó 
la presentación de su segundo informe de 
los primeros 240 días de administración, 
donde destacó las acciones en materia de 
seguridad, pues se realizó la desarticula-
ción de 77 células delictivas. 

El alcalde dijo que gracias a las ac-
ciones por parte de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana, se hizo la remisión 
de más de tres mil personas al Ministerio 
Público. 

“Puebla ya no es la misma de hace 8 
meses pasamos del abandono a la inter-
vención, pasamos de un gobierno com-
placiente y sin autoridad, a un gobierno 
que pone orden mediante el diálogo y el 
entendimiento, ustedes los ciudadanos 
nos demandaron un cambio de rumbo 
y juntos sociedad y gobierno lo estamos 
logrando,en tan solo en 240 días hemos 
trabajado de manera intensa y sin des-
canso”, declaró. 

Además de la reducción del robo en 
el transporte público y la optimización 
del sistema de video vigilancia de toda 
la ciudad, incluso se integran a la Policía 
Municipal; 138 nuevos efectivos que ya 
hacen presencia oportuna en las calles 
para proteger a la ciudadanía.

En materia de reactivación económica, 
dijo que se ha impulsado la apertura a la 
palabra de más establecimientos y se han 
otorgado créditos por hasta 25 mil pesos. 

“Hoy lo podemos disfrutar y presumir 
un mayor dinamismo económico que se 
traducen las persona, en la apertura de 
nuevos negocios, en apoyo a los empren-
dedores, la creación de nuevos empleos y 
la llegada de más visitantes un nuevo ros-
tro e imagen de la ciudad con camellones 
parques y espacios públicos ordenados 
limpios para que tú y tu familia puedan 
disfrutar de ellos”, dijo.  

Aseguró que, pensado en la gente de 
pocos recursos y que viven en zonas fue-
ras de la ciudad, se han llevado cuatro mil 
consultas gratuitas a los hogares de adul-
tos mayores y personas con discapacidad 
con “Médico Contigo”. 

Agregó que también se ha hecho la 
recuperación del Centro Histórico de 
Puebla, un espacio que había sido aban-
donado por la gestión municipal anterior. 

“Quiero agradecer al gobierno del 
Estado, a nuestro ejército mexicano y a 
la guardia nacional a los presidentes de 
la zona metropolitana, y a los presidentes 
de las juntas auxiliares por sumar esfuer-

 SILVINO CUATE

EN TAN SOLO EN 240 DÍAS HEMOS TRABAJADO DE MANERA 
INTENSA Y SIN DESCANSO”, DECLARÓ ERP. FOTO: 

INICIATIVA BUSCA SANCIONAR HASTA CON 5 AÑOS 
DE PRISIÓN A NOTARIOS QUE INCURRAN EN FALTAS

El Congreso local estudia la iniciativa que busca sancionar 
hasta con 5 años de prisión y 48 mil 100 pesos a notarios que 
incurran en al menos cuatro faltas, entre las que destaca la 

simulación de transferencias bancarias.
Que estos evadan desempeñar sus funciones y actividad 

de manera personal, que incumplan con el pago de impues-
tos y derechos.

-
-

na al Congreso local, donde propone reformar el artículo 244 
Bis del Código Penal del Estado.

Esta reforma contempla penas de 1 a 5 años de prisión 
y multa de 100 a 500 UMAs, que se traduce en 9 mil 622 
a 48 mil 110, por lo que fue turnada a comisiones Unidas 
de Gobernación y Puntos Constitucionales y Procuración y 
Administración de Justicia para su estudio.

Una vez que el dictamen sea aprobado en comisión y 
después en el Pleno del Congreso, en Puebla se considerará 
como delito todas las acciones que de manera reiterada se 

puede verse traducida en actos sustancialmente viciados. 
 AURELIA NAVARRO

En su primera semana de 
operación, por parquímetros 
se recabó 35 mil 095 pesos
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El presidente Eduardo Rivera Pérez 
realizó la presentación de su informe 
de los primeros 240 días, donde emi-
tió un mensaje para los secretarios y 
el personal que integra su equipo de 
trabajo, ya que, les pidió actuar con 
honestidad y seriedad, además, ase-
guró que se continúan impulsado ac-
ciones para terminar con la violencia 
de género. 

El alcalde señaló que estos 240 días 
representan una quinta parte del tiem-
po que dura su administración, por ello 
la importancia de que su equipo de tra-
bajo sea honesto y atienda las solicitu-
des de los poblanos. 

“Hemos arrancado con fuerza hemos 
arrancado con determinación y no nos 
vamos a detener, a mi equipo aquí pre-
sente y a quienes trabajan en el gobier-
no municipal les digo, no perdamos de 
vista que nuestro único objetivo es dar 
resultados, entregarles buenas cuentas 

a las poblanas y a los poblanos”, dijo. 
Rivera Pérez perdió que las calles 

del Centro Histórico al igual que de las 
colonias del municipio, se sigan reco-
rriendo, pues de esta forma hay cerca-
nía con la gente. Además dijo que la 
unidad y apoyo debe prevalecer. 

“Sigamos siendo un gobierno que 
recorra las calles cercano que escucha 
las demandas y las necesidades de la 
gente, pero sobre todo, que le demos 
solución a esos problemas que requie-
ren los ciudadanos, les invito a que nos 
mantengamos unidos les invito apoyar-
nos unos a otros, a realizar nuestras 
acciones con honestidad con seriedad, 
con disciplina a mantener un trabajo 
impecable una actitud proactiva, posi-

la ruta correcta, lo que hemos logrado 
hasta hoy y lo que queremos alcanzar 
en los próximos meses”, declaró. 

En este mismo sentido, aseguró que 

su administración continúan impulsado 
diferentes estrategias para combatir la 
violencia de género, y empoderar a la 
mujer. 

de semana, Michel Chaín renunció a la 
titularidad de la Secretaría de Gestión y 
Desarrollo Urbano municipal, informó el 
Ayuntamiento de Puebla. 

Este escenario se presentó, un día 
después de que su expareja sentimen-
tal, Elia Rojas Villalpando, publicó di-
versas fotografías en las que muestra 
mordeduras y moretones presuntamen-
te cometidas por el ahora exfuncionario 
municipal, quien ya tiene una denuncia 
en la Fiscalía General del Estado.

Además de que, fue el gobernador 
Miguel Barbosa Huerta quien exigió al 
Ayuntamiento de Puebla que destituye-
ra al señalado, ya que hay evidencias 
de que puede ser culpable de agresión. 

 SILVINO CUATE

Por actos vandálicos AN 
denunciará a Morena
Por segunda vez el PAN denunciará a 
Morena por los actos de vandalismo que 
continúa cometiendo en contra de los 

-
mó la diputada federal por este partido, 
Genoveva Huerta Villegas al atribuir que 
esta práctica es parte de la campaña de 
odio que morenistas están generando en 
todo el país.

Precisó que este tipo de prácticas se 
está cometiendo en varias partes del país 

presentar en Puebla, donde la Casa de 
Gestión presentó cristales rotos que fue-
ron producto de esta campaña de odio 
por parte del partido guinda.

Huerta Villegas externó en redes so-
ciales “La campaña de odio generada por 
el @PartidoMorenaMx ha originado que 
en diferentes partes del país estén van-
dalizando nuestras casas de gestión de @
diputadospan”.

Es importante mencionar, que este se-
ría el segundo acto de vandalismo que el 
PAN acusa en Puebla hacia sus inmuebles, 
el pasado 23 de abril, el dirigente munici-
pal de este partido en la capital del estado, 
Jesús Zaldivar denunció el mismo actuar.

De igual forma que Huerta Villegas, 
el panista interpuso una denuncia contra 
Morena, ya que este ataque aseguró, es 
producto de la campaña de odio que este 
partido emprendió como venganza de ha-
ber rechazado la Reforma Eléctrica.

 AURELIA NAVARRO

Rerequisitos para auditores externos, 
serán endurecidos para evitar 
anomalias, Romero Garcí-Crespo
La diputada presidenta de la 
Comisión de Control, Vigilancia 
y Evaluación de la Auditoría 
Superior del Estado, Olga Lucía 

que los requisitos que tendrán 
que pasar quienes busquen 
ser auditores externos fueron 
endurecidos para frenar irregu-
laridades, anomalías e inconsis-
tencias como las que se dieron 
en el padrón del ex auditor 
Francisco Romero Serrano.

Reconoció que debido a los 
vicios que había era necesario 
terminar con ese padrón, por 
ello es que se determinó lan-
zar la nueva convocatoria para 
tener uno nuevo, agregó “va 
a ser muy legal, justo y fuerte 
en cuando a los requisitos”.

“El padrón de auditores 
externos estaba muy viciado, 
si estaba muy viciado y no se 
podía trabajar con todas esas 
irregularidades que se dieron 

dentro del padrón 2021. Por 
eso es que ella decidió volver 
a lanzar una convocatoria en 
la que si se analice cada uno 

esa plataforma”  
Romero Garci-Crespo men-

cionó que había muchos vicios, 
a manera de ejemplo dijo que 
uno de los auditores especiales 
estaba como auditor externo, 
para después darse de baja y la 
consultora seguía a nombre de 
su esposa, entre otros “vicios 
grandes”.  AURELIA NAVARRO

DIPUTADA PRESIDENTA DE LA  ASE , OLGA LUCÍA 
ROMERO GARCÍ-CRESPO. FOTO: 

El aborto, un tema social: Salomón Céspedes

El presidente del Congreso lo-
cal, Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina aclaró que la legaliza-
ción del aborto es un tema de la 
sociedad, por lo que no hay razón 
para que alguno de los 41 diputa-
dos lo asuma a título personal.

Resaltó que hoy todos los di-
putados deben estar claros que 

las mayorías se deben lograr bajo 
una ardua labor de convencimien-
to, y hasta ahora no hay nadie que 
pueda decir “yo puedo generar esa 
condición”.

que se tiene como LXI Legislatura 
es que se tiene un proceso am-
plio de trabajo, para que se logren 

alcanzar los consensos ya que es 
bajo ese escenario que todos los 
grupos parlamentarios deben de 
trabajar sus iniciativas.

“En el tema del aborto no hay 
nadie que pueda encabezar esa ban-
dera, es un tema de la sociedad que 
tendrá que trabajarse dentro de la le-
gislatura”, citó.  AURELIA NAVARRO
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Entusiasmo y amplia participación 
en “Spartan Race” de Chignahuapan

 Cerca de 3 mil 500 participantes prove-
nientes de todo México, Estados Unidos 

y Canadá, recorrieron los circuitos para 
completar 21, 10 y 5 kilómetros de la 

“Spartan Race” en el predio conocido 
como “El llano del conejo”, lo que con-

vocó a miles de visitantes y turistas en 
este Pueblo Mágico.

 La secretaria de Turismo, Marta 
Ornelas Guerrero destacó que esta es 
una de las muchas actividades progra-
madas e impulsadas por la adminis-
tración encabezada por el gobernador 
Miguel Barbosa Huerta para detonar el 
desarrollo económico de la entidad.

 Además de las actividades deporti-
vas, el “Spartan Race” albergó a artesa-
nos y productores de Cuetzalan, Cholula, 
Tlatlauquitepec, Tetela de Ocampo, 
Hueyapan, Calpan, Tecali, Tehuacán, 
Izúcar de Matamoros, Huejotzingo y 
Santa Rita Tlahuapan, que con sus pro-
ductos, promovieron los atractivos de 
sus localidades.

 Los integrantes de la familia González 
llegaron desde el Estado de México para 
participar tanto en la prueba de 10 kiló-
metros, como en el circuito infantil, an-
tes de su intervención visitaron los atrac-
tivos de Chignahuapan y degustaron la 
deliciosa gastronomía local.

 Rocío de la Rosa Saldaña acompañó 
a su esposo, quien participó en la carre-
ra, y comentó que el viaje a Puebla fue 
el inicio de sus festejos por el 30 aniver-
sario de boda, que cerraron con broche 
de oro durante la “Spartan Race”.

 En la carrera élite que por prime-
ra vez se llevó a cabo en Puebla, con 
la participación de atletas de alto ren-
dimiento de México, Estados Unidos y 
Canadá, resultó ganador BJ Jones del 
equipo de la Unión Americana, mien-
tras que el segundo lugar lo obtuvo 
Ciro Pérez, paracaidista del Ejército 
Mexicano.  ALMA MÉNDEZ

RENUNCIÓ MICHEL CHAÍN A LA 
SECRETARÍA DE DESARROLLO 
URBANO MUNICIPAL

En los próximos días, el alcalde 
de la ciudad definirá al nuevo 
titular del área

El Ayuntamiento de Puebla informó que 
ayer viernes, el Secretario de Gestión y 
Desarrollo Urbano, Michel Chaín Carrillo, 
presentó su renuncia al cargo por motivos 
personales.

El Presidente Municipal aceptó la re-

nuncia del ahora ex funcionario, dejando 
en claro que el trabajo de esta adminis-
tración municipal continuará en favor de 
las y los poblanos.

En medios locales se ha divulgado que 
pesan contra el ex funcionario acusacio-
nes de violencia de género

En los próximos días, el alcalde de la 

reitera su compromiso de trabajo cons-
tante por el bien de Puebla.  REDACCIÓN

50 conductores fueron remitidos 
por conducir borrachos

Este fin de semana elementos 
de la SSC implementaron el 
“Operativo Alcoholímetro”, 
mediante el cual fueron 
asegurados 62 vehículos.
    San Pedro Cholula, Pue.- Con el objetivo 

de disminuir accidentes viales derivados 
del consumo de alcohol y el exceso de ve-

la Secretaría de Seguridad Ciudadana im-
plementaron el “Operativo Alcoholímetro”, 
mediante el cual fueron asegurados 62 
vehículos y se remitieron 50 personas 

-
te permitido de alcoholemia, de acuerdo 

con el Reglamento de Tránsito.
Durante el operativo, de manera 

aleatoria y estratégica se implementa la 
revisión de conductores, quienes poste-
riormente son canalizados con el médico 
legista, quien aplica la prueba correspon-
diente y, si el resultado es mayor al límite 
permitido (en segundo y tercer grado de 
alcoholemia), se remite a infractor con el 

-
ción sobre el procedimiento a seguir.

Cabe resaltar que en estos ejercicios 
se cuenta con personal de Contraloría 
Municipal para supervisar el actuar de los 
elementos de la SSC, para garantizar la 
transparencia del operativo y el respeto a 
los derechos de los ciudadanos. 

            REDACCIÓN

EN MEDIOS LOCALES SE HA DIVULGADO QUE PESAN CONTRA EL EX FUNCIONARIO ACUSACIONES DE VIOLENCIA DE GÉNERO. FOTO: 
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EUA confirma 
eficacia en 

bebés de vacuna 
anticovid-19 de 

Moderna
FDA DIO CUENTA DE UNA EFICACIA 

CONTRA LOS CASOS SINTOMÁTICOS DEL 
51 % EN BEBÉS DE 6 MESES A 2 AÑOS. Y 

DEL 37 % EN NIÑOS DE 2 A 5 AÑOS. 
POR NEWSWEEK EN ESPAÑOL

L a Administración de Alimentos 
y Medicamentos de Estados 
Unidos (FDA), analizó de for-
ma independiente los datos 

de los ensayos clínicos realizados 
por Moderna y dio cuenta de una 
eficacia contra los casos sintomáti-
cos del 51 por ciento en bebés de 6 
meses a 2 años. Y del 37 por ciento 
en niños de 2 a 5 años.

Las autoridades sanitarias con-
firmaron este viernes los datos de 
eficacia proporcionados previamen-
te por el laboratorio Moderna.

“Aunque la eficacia de la vacuna 
en niños de 6 meses a 5 años de 
edad es menor que la observada en 
estudios en adultos y niños mayo-
res, es consistente con la eficacia 
observada contra la (variante) ómi-
cron en adultos”, indicó la FDA.

Sin embargo, la vacuna de 
Moderna en adultos, incluso con 
una efectividad reducida contra 
ómicron, sigue siendo muy eficaz 
para proteger contra los casos gra-
ves de la enfermedad, señaló.

Los datos de Moderna “apoyan la 
aplicación” de la vacuna en serie de 
dos dosis, a razón de 100 microgra-
mos por inyección en adolescentes 
de 12 a 17 años, 50 microgramos 
en niños de 6 a 11 años y 25 mi-
crogramos en niños de 6 meses a 5 
años, concluyó la FDA.

VACUNA DE MODERNA 
“SEGURA Y CON FUERTE 
RESPUESTA INMUNITARIA”
En Estados Unidos, la vacuna de 
Moderna actualmente solo está au-
torizada para personas mayores de 
18 años.

Este largo documento, de más de 
un centenar de páginas, publicado 

por la FDA servirá de base a las dis-
cusiones que mantendrá la semana 
próxima un comité de consultas de 
expertos, el cual estudiará la auto-
rización de la vacuna de Moderna y 
otra elaborada por la farmacéutica 
también estadounidense Pfizer.

En marzo pasado, la farmacéuti-
ca Moderna anunció que pediría la 
aprobación de su vacuna contra el 
covid-19 en niños de seis meses a 
cinco años. Esto después de que los 
ensayos demostraran que es segura 
y genera una fuerte respuesta in-
munitaria.

“Este análisis intermedio mostró 
una sólida respuesta de anticuerpos 
neutralizantes en ambos grupos de 
edad. Esto después de una serie 

ARNm-1273 junto con un perfil de 
seguridad favorable.

EFECTOS ADVERSOS DE 
LEVES O MODERADOS
“Sobre la base de estos datos, 
Moderna presentará una solicitud 
de autorización de una serie prima-

1273. Esta está enfocada a niños 
de 6 meses a menores de 6 años”, 
indicó el comunicado.

La mayoría de los efectos adver-
sos fueron leves o moderados y se 
notificaron con más frecuencia des-
pués de la dosis dos.

Las tasas de fiebre superiores a 
38 °C entre los receptores de va-
cunas fueron consistentes con otras 
vacunas pediátricas de uso común y 
recomendadas. 

Fueron del 17 por ciento y el 
14,6 por ciento en los grupos de 
edad de 6 meses a menores de dos 
a menos de seis años. N
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Ciudad Serdán se 
pinta color Arcoíris 
con marcha 
LGBTTTIQ+

La comunidad LGBTTTIQ+ 
pide respeto y participación de la 
ciudadanía en la misma marcha

Serdán, Puebla.-Este sábado 11 de ju-
nio se llevará a cabo segunda marcha 
LGBTTTIQ+ dando inicio a las 12: 00 
horas. Adrián, presidente de Arcoíris 
explicó  qué tendrán  invitados del mu-
nicipio de San Martín Texmelucan, de 
Puebla capital, la presidente Majo y 
personal de Fiscalía.

 La comunidad LGBTTTIQ  solicita 
respeto y a su vez hace la invitación 
para que la ciudadanía, los acompañe 
y disfrute de las diferentes actividades, 
cómo una obra de teatro, función de 
valet,  esto a partir de las 14 :30 horas 
esté 11 junio en dónde pasará la ca-
ravana por las principales arterias del 
municipio.  REDACCIÓN

El hombre que fue linchado en 
Huauchinango era asesor panista 
en la Cámara de Diputados

Con delitos al alza 
renuncia director 
de seguridad de 
Tehuacán
Tehuacán, Puebla.-Ante el incremento 
de inseguridad, levantones, asaltos y 
homicidios  esté viernes renunció a la 
dirección de Seguridad Pública Héctor 
Pacheco de la Luz, esté personaje es-
tuvo a cargo de la dirección cerca de 
2 años , hasta el momento trascendió 
qué está decisión es personal.

La dirección ha quedado acéfala y 
se desconoce quién será el próximo en-
cargado de la dirección de Seguridad 
Pública. Será a través de una reunión 
de Cabildo donde los regidores nombra-
rán a la persona que tome la dirección.

La falta de conocimiento en tema 
de seguridad pública, estrategias y las 
continuas quejas de los ciudadanos 
propiciaron  que la inseguridad se in-
crementara en delitos como robos y la-
mentablemente los feminicidios.

             LUZ MARIA ZAYAS

Daniel Picazo era asesor 
del PAN en la Cámara de 
Diputados en la CDMX

Huauchinanago. Pue. Pobladores de la 
comunidad de Papatlazolco, del municipio 
de Huauchinanago, lincharon y quemaron 
a un hombre que confundieron con un ro-
bachicos.

Daniel Picazo, quien laboraba como ase-
sor del PAN en la Cámara de Diputados en 
la Ciudad de México. 

Los hechos se registraron en la can-
cha de la comunidad en donde aproxima-
damente cien personas detuvieron una 
camioneta en donde viajaba la Daniel 
Picazo, de aproximadamente 40 años de 
edad, junto con otras tres personas quie-
nes al ver la gente enardecida se dieron a 
la fuga dejando solo a Daniel, a quien ba-
jaron de la unidad para golpearlo, rociarlo 
de gasolina y prenderle furgo.

Trascendió que antes de que fuera 

de la Fiscalía, pero a causa de los golpes 
que estaba recibiendo ya no logró dar 
más datos, acusando la turbia de sospe-
choso de desaparición de infantes.

A causa de los golpes y las heridas 
producidas por el fuego Daniel perdió la 
vida. Al punto donde se cometió el arte-
ro crimen, arribaron veinte elementos de 
la policía municipal de Huauchinanago, 
el delegado de Gobernación, Gregorio 
Castro, Protección Civil y paramédico de 
Cruz Roja.

Más tarde arribaron al punto donde 
ocurrió el linchamiento personal de la 
Fiscalía General del Estado, los cuales 
llevaron a cabo las diligencias corres-
pondientes y el levantamiento del cadá-

Huauchinanago.
El vehículo en el que viajaba Daniel 

con las otras tres personas fue localizado 
en un terreno baldío totalmente calcinado 
con placas de circulación NCP-6621.

ABREN INVESTIGACIÓN
Las autoridades locales mantienen abier-
ta la investigación sobre el linchamiento 
que una turba hizo contra Daniel Picazo 
funcionario asesor del PAN en la Cámara 
de Diputados, luego de que este fuera 
confundido por pobladores del municipio 
de Huauchinango como un ladrón.

Haciendo justicia por propia mano la 
noche del viernes 10 de junio el abogado 

fue interceptado por los pobladores de la 
comunidad de Papatlazolco, golpeándolo 
hasta privarlo de la vida sin importar que 
trataba de explicar que no era delincuen-
te.

Fueron alrededor de 200 pobladores 
que ante la presencia de Daniel Picazo 
se sintieron amenazados por lo que se 
organizaron y actuaron contra el asesor 
político hasta privarlo de la vida y como 
muestra de que no se permitirán más ac-
tos de inseguridad, quemaron su cuerpo.

De acuerdo a las autoridades del mu-
nicipio informaron que los hechos ocu-
rrieron alrededor de las 21:58 horas del 
viernes. El reporte inicial fue la retención 
por la fuerza de un hombre a la altura de 
la calle prolongación Cuauhtémoc.

 De tal forma, que la autoridad acti-
vo los protocolos de acción para evitar 
ingobernabilidad y actos de linchamiento 
no obstante la tuba de casi 200 personas 
se impuso logrando linchar al joven para 
después quemarlo.

La autoridad logró recuperar el cuerpo 
de Daniel, pero este después fue atraído 
por los lugareños quienes también pro-
cedieron a quemar la unidad en la que el 
asesor del PAN viajaba.

 INFORMACIÓN DE AURELIA NAVARRO / ADÁN GONZÁLEZ

Hombre desaparecido fue hallado flotando en una zanja de Nexatengo
El cuerpo de José Luis N. fue hallado con signos 
de tortura en una zanja en la comunidad de 
Nexatengo

Atlixco, Pue. La madrugada de este domingo se encontró 
el cuerpo sin vida de Juan Luis en una zanja de la comu-
nidad de Nexatengo.

Hasta el momento se desconoce las causas del deceso.
Desde hace una semana se reportó por parte de los 

familiares que se desconoció de su paradero por lo que 
personal de la Fiscalía de Puebla lanzó el boletín para 
iniciar con su búsqueda.

Fue esta esta madrugada que vecinos reportaron que 
-

cial se sabe que presentaba signos de violencia. 
         PAOLA AROCHE
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Pepe
Hanan OTRA VEZ LA APUESTA

Sin duda alguna que el hecho de que en nuestro fútbol no exista 
descenso permite a muchos equipos trabajar con más tranqui-
lidad sabiendo que lo peor que podría pasar sería el tener que 
pagar un dinero que equivale a la contratación de un jugador 
de buen nivel pero no más; al no perder la categoría, equipos 
como el Puebla de la franja se pueden dar el lujo de contratar 
jugadores de poco cartel sobre todo porque con los resultados 
de los últimos torneos han logrado mejorar su nivel porcentual 
de manera positiva y realmente son pocos los riesgos que se 
manejan en la actualidad.
Es por eso que al mantener al Larcamón aseguran que la escua-
dra se mantenga de manera competitiva en la liga pues saben 
que el argentino está acostumbrado a sacar agua de las piedras 
y de hacer rendir a jugadores de los que realmente se espera 
poco o nada.
Por eso las incorporaciones de Iván Moreno quien es poblano 
de nacimiento pero proviene del equipo Mazatlán donde man-
tuvo una regularidad durante el anterior torneo y del hijo del 
‘Guamerú’ García llamado Luis Arcadio García, quien llega pro-
veniente del Necaxa, a donde precisamente fue a dar el ex 
camotero y defensa central Juan Pablo Segovia, quien a su vez 
será cubierto por un jugador uruguayo Gastón Silva quien se 
desempeña en la defensa central así como la lateral izquierda 
y que tiene antecedentes de incumplimientos y demandas en 
otros equipos (entre ellos Pumas UNAM) ya que según se dice 
su mamá es quien lo representa, aunque se espera que a Puebla 
llegue a sumar a la causa camotera.
Además regresa a la escuadra un joven poblano con futuro 
quien después de estar año y medio en España, se vuelve a 
incorporar con mayor experiencia y se trata de Emiliano García 
Escudero, miembro de la familia de los dueños de Estrella Roja 
y quien poseé extraordinarias condiciones para trascender en 
el futbol profesional; ojalá las cosas se le den.
Dentro de los movimientos que comentamos, debemos reconocer 
que a pesar de algunas ofertas por jugadores importantes como 

Maxi Aráujo, Javier Salas, Israel Reyes y el mismo Aristeguieta, 
la directiva al parecer le está cumpliendo al DT Nicolás Larcamón 
al no desmantelarle el equipo, lo cual nos da la esperanza de 
que las cosas se mantengan por buen camino.
De los que salieron, Corral estaría regresando a Querétaro y 
Escoto se mantendría entrenando con el equipo pero al parecer 
ya sin posibilidades de mantenerse en el mismo, y de quien se 
maneja que podría no regresar o que estaría en veremos es 
el jugador Jordi Cortizo, quien también regresaría con el club 
dueño de su carta , aunque aún nada con respecto al Queretano 
se puede dar por oficial, pues al parecer sus indisciplinas no 
fueron del agrado del DT Nicolás Larcamón.
A modo de ser sinceros vemos a una escuadra camotera que 
no cuenta con refuerzos que de verdad vengan a marcar una 
diferencia, pero a diferencia de otras ocasiones, ahora sí se 
mantuvo a la base de la escuadra, la misma que deberá reto-
mar el nivel, pues tampoco podemos olvidar que estos mismos 
jugadores, de los últimos doce partidos disputados el torneo 
pasado, solo lograron la victoria en uno de ellos por lo que será 
urgente que el buen fútbol que mostraron durante las primeras 
nueve jornadas del torneo anterior regrese al terreno de juego y 
los poblanos podamos seguir disfrutando de buenos resultados 
de nuestra escuadra.
Por lo pronto, el equipo partió el viernes pasado a Los Ángeles, 
California, donde realizarán sus entrenamientos de pretemporada 
y además sostendrán algunos partidos de preparación contra 
equipos como Morelia de la liga de expansión.
A su regreso se prepararán para iniciar torneo en Mazatlán frente 
a su hermano de empresa y posteriormente recibir en Puebla 
de manera consecutiva al Santos y al León en el Cuauhtémoc.
Veremos cómo se viene la cosa para la franja y si aún llegan 
otros refuerzos.
Nosotros como siempre seguiremos en línea.
Hasta la próxima.
Twitter@pepehanan
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Julieta Del Río, comisionada del INAI 
(Instituto Nacional de Transparencia, 
Acceso a la Información y Protección 
de Datos Personales), solicitó a la 

Cofepris que brinde información sobre si 

contra la COVID-19 para menores entre los 
5 y 11 años.

“Decidí exponer públicamente este re-
curso de revisión porque es importante 
destacar nuevamente que la pandemia por 
COVID-19 aún no termina, y mientras la 
población disponga de información al res-
pecto, va a poder tomar sus medidas pre-
ventivas y hacer su estrategia; pero, sobre 
todo, para reiterar que la Cofepris ha sido 
recurrente en omitir respuestas y atender 
solicitudes”, dijo la Comisionada Norma 
Julieta del Río Venegas.

Esto, debido a que el INAI detectó que 
que Cofepris fue omisa al brindar la infor-
mación solicitada por un ciudadano.

“Una persona requirió saber si la 
Cofepris ya autorizó la aplicación en terri-
torio nacional de la vacuna

para menores entre los 5 y 11 años, de-
biendo precisar cuáles son

las indicaciones terapéuticas para su 
aplicación (dosis y tiempo entre éstas), y a 
partir de cuándo está

vigente la autorización. Además, solici-

que conste dicha
autorización”, indica el comunicado.
La comisionada aseguró que no es la 

primera vez que la comisión hace caso 
omiso en responder las solicitudes de in-
formación emitidas por el INAI, “negando 
así información clave para los ciudadanos”.

“Se advierte un patrón sistemático en 
la falta de respuesta a las solicitudes, lo 
que es una violación al derecho de acceso 
a la información de los ciudadanos”, dijo.

INAI pide a Cofepris transparentar 
información sobre vacunas a 

menores de 5 a 11 años de edad
UN CIUDADANO PREGUNTÓ A LA COFEPRIS SI YA AUTORIZÓ LA APLICACIÓN EN 

TERRITORIO NACIONAL DE LA VACUNA PFIZER/BIONTECH CONTRA LA COVID-19 PARA 
MENORES ENTRE LOS 5 Y 11 AÑOS.

REDACCIÓN / ANIMAL POLÍTICO
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